

Anthony Arquin est un associé chez Davies Ward Phillips & Vineberg dans le groupe de pratique immobilier commercial. Il conseille des sociétés ouvertes et fermées, au Canada et à l'étranger, en matière d'acquisition et de vente de propriétés immobilières commerciales, de développement de projets et de coentreprises. Il possède une solide expérience des complexes à usage multiple et des copropriétés commerciales. Il représente des promoteurs, des gestionnaires et des caisses de retraite. Anthony a été reconnu comme étoile montante en 2018 par *Lexpert* et a reçu le titre d'avocat de l'année en droit immobilier, Montréal (2019) par *Best Lawyers* et le prix INOVA du Jeune bâtisseur de l'année (2017) de l'Institut de développement urbain du Québec (IDU). Il siège sur le conseil d'administration de l'IDU. (122 mots)

---

Anthony Arquin is a partner at Davies Ward Phillips & Vineberg in the Commercial Real Estate practice. He advises on commercial real estate sales and purchases, development projects and joint ventures for public and private corporations in Canada and internationally. He has significant experience in working on mixed-use complexes and commercial co-ownerships. He acts for developers, managers and pension funds. Anthony was named a 2018 *Lexpert* Rising Star and received the Real Estate Law Lawyer of the Year Award, Montréal (2019) by *Best Lawyers* and the Young Builder INOVA Award (2017) from the Urban Development Institute of Québec (IDU). He sits on the board of directors of the IDU. (109 words)